

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Setelah melakukan asuhan kebidanan dengan menggunakan metode pendekatan manajemen kebidanan dan pendokumentasian dengan hasil pengkajian pada By.Ny N tanggal 5 April 2023 didapatkan hasil pengkajian baik data subjektif maupun objektif dengan hasil pemeriksaan bayi cukup bulan, bayi lahir menangis kuat, bergerak aktif, warna kulit kemerahan. BB 4000, PB 50 cm, LD 34 cm, LK 35 cm. Berdasarkan data tersebut, diagnosis kebidanan pada By.Ny.N bayi baru lahir normal.

Rencana asuhan kebidanan yang dilakukan yaitu memberikan asuhan neonatal esensial 6 jam dan dilanjutkan pemantauan hingga bayi berusia 24 jam. Tujuannya melaksanakan asuhan kebidanan pada bayi Ny.N untuk memberikan asuhan dengan pendekatan dengan metode SOAP.

Pelaksanaan Asuhan Kebidanan dilakukan sebanyak 3 kali, kunjungan awal dilakukan pada tanggal 5 april 2023, asuhan bayi baru lahir yaitu 30 detik-90 menit pertama kelahiran dengan melakukan penilaian sepintas pada bayi baru lahir, jaga kehangatan bayi, pemotongan dan pengikatan tali pusat, perawatan tali pusat, Inisiasi Menyusui Dini, menjaga kehangatan bayi, pemberian indentitas, pemberian vitamin K, pemberian salep mata, edukasi kandungan ASI pertama. Kunjungan ke 2 pada 6 jam setelah bayi lahir, asuhan yang diberikan perawatan 90 menit-6 jam kelahiran berupa pemeriksaan fisik secara *head to toe*, memandikan bayi, edukasi perawatan tali pusat, pemberian HB 0, anjurkan ibu untuk menyusui bayinya, tanda bahaya bayi baru lahir. Kunjungan ke 3 pada 24 jam setelah lahir dengan asuhan yang diberikan perawatan neonatal esensial setelah lahir berupa Pemantauan keadaan umum, pola BAB/BAK, pola menyusui, perawatan tali pusat, menjaga kehangatan, perawatan bayi sehari-hari, ASI eksklusif, KIE nutrisi pelancar ASI.

Adapun evaluasi yang didapat selama 24 jam pada By.Ny. N yaitu pada kunjungan awal sampai kunjungan ke 3 didapatkan hasil bahwa

tidak terdapat kelainan pada bayi dan semuanya dalam keadaan normal dan sudah berikan injeksi vitamin K, salep mata, imunisasi Hb-0, bayi selalu terjaga kehangatannya, ibu mengerti tentang perawatan bayi baru lahir, ibu mengerti tentang pentingnya ASI eksklusif, ibu mengetahui tentang tanda bahaya bayi baru lahir, tidak terdapat tanda-tanda infeksi tali pusat. Hal ini terjadi karena manajemen asuhan yang di berikan pada bayi Ny. N sudah sesuai dengan standar kebidanan. Oleh karena itu, penting bagi tenaga kesehatan untuk memahami asuhan kebidanan bayi baru lahir sesuai standar pelaksanaan, sehingga bayi baru lahir dapat melewati masa transisi dengan baik dan bayi dalam keadaan sehat.

B. SARAN

1. Bagi Institusi Pendidikan

Hasil pendokumentasian yang dilakukan penulis yaitu asuhan kebidanan bayi baru lahir normal dapat digunakan sebagai bahan referensi atau informasi dipergustakaan Prodi Kebidanan Metro.

2. Bagi Tempat Praktik Mandiri Bidan Kartini

Diharapkan kepada tempat praktik mandiri bidan dapat mempertahankan pelayanan asuhan kebidanan yang baik diharapkan bidan dapat memberikan atau melaksanakan sesuai standar asuhan kebidanan.